
ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

ВСЕ О ЛЕКАРСТВАХ
ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ

 Вы не можете получить в аптеке назначенный врачом препарат?
 Что делать, если нужное вам лекарство есть в аптеке, но в дру�

гой дозировке? Сколько времени действителен льготный рецепт?
 Можно ли получить препарат в аптеке другого района?

На эти и другие вопросы, касающиеся лекарственного обеспечения льгот�
ных категорий населения, вам ответит Андрей Владимирович ПЛИСКЕ�
ВИЧ, начальник Управления по организации работы фармацевтических уч�
реждений и предприятий комитета по здравоохранению.

Ждем ваших звонков СЕГОДНЯ,
с 17 до 18 часов по телефону 334�35�64.
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ИШЬ ЧЕГО ПРИДУМАЛИ!

НА ПЕРЕКРЕСТКЕ Каменноостровского
проспекта и Большой Монетной улицы све�
тофор внезапно… заговорил. С определен�
ной периодичностью приятный женский го�
лос произносит три фразы: «Время перехо�
да заканчивается», «Переход Большой Мо�
нетной улицы разрешен», «Переход Камен�
ноостровского проспекта разрешен», при�
чем повторяет каждую по два раза. Первая
фраза произносится, когда зеленый сигнал
начинает мигать, две другие — как только
он загорается.

На всех четырех светофорах, располо�
женных в углах перекрестка, закреплены не�
большие динамики, из которых и доносится
голос. Причем установлены они так, что
слышен говорящий светофор в радиусе
примерно десяти метров. Очевидно, что эта

В Петербурге появились говорящие светофоры
ОНИ ПОМОГУТ СОРИЕНТИРОВАТЬСЯ КАК СЛЕПЫМ, ТАК И ЗРЯЧИМ

— НАДО НАХОДИТЬ и площади и деньги! У нас
почему-то на все деньги есть — на олимпиады, фей-
ерверки, а на детей денег нет. У нас губернаторы на
таких машинах ездят, что за деньги, потраченные на
одну машину, можно построить детский сад. А все
жалуются, что денег нет. Если где-то нет кроватей и
под этим предлогом закрывается продленка — жа-
луйтесь в наше ведомство, мы приедем и тем, кто
такое творит, голову оторвем! — заявил Онищенко.

Корреспондент «Вечернего Петербурга» по-
интересовался, почему провалился экспери-
мент с внедрением в петербургских школах со-
временных методов организации школьного
питания. 14 школ, которые в прошлом году обес-
печивал питанием недавно открывшийся ком-
бинат, оснащенный передовыми технологиями,
отказались продолжать сотрудничество с ним.

— Считаю, что за таким питанием будущее, —
ответил Геннадий Онищенко. — Но, к сожалению,
школьное питание сегодня — это хорошо налажен-
ный бизнес, к тому же часто криминальный биз-
нес, который никого на свою территорию не пус-
кает. Сегодня мы внедряем новые формы органи-
зации питания и в Москве, и в Казани, и в других
городах. И в Петербурге будем внедрять. Так что
все еще впереди.

Турфирмам хотят
«спустить жирок»

А НЕРАДИВЫМ РУКОВОДИТЕЛЯМ ШКОЛ

«ГОЛОВУ ОТОРВУТ»

Один из самых извест-
ных ньюсмейкеров
страны — главный са-
нитарный врач России
Геннадий Онищенко
(на фото), находясь в
Петербурге, провел
пресс-конференцию,
на которой выступил с
очередными громкими
заявлениями.
Так, главного санврача
сильно взволновала
информация, что в
школах нет площадей
для установки крова-
тей для младшекласс-
ников, чего требует не-
давно принятый закон.

«Настучать по голове» Онищенко хочется и
турфирмам. Он считает, что те натурально дурят
туристов, предоставляя им некачественные услу-
ги.

— Когда мы раньше пытались навести поря-
док в турбизнесе, нас туроператоры просили: дай-
те нам подкожного жира накопить, встать на
ноги. Мы терпели. Лет 15 терпим. Сколько мож-
но? — задал риторический вопрос Геннадий Они-
щенко. — Турфирмы предоставляют туристам ту-
ристический продукт не в полном виде. То есть
просто покупают вам билет в оба конца и назы-
вают адрес отеля, в котором вы будете жить. А
потом, когда дело доходит до защиты прав по-
требителя, если туриста обманули, отравили или
он попал в аварию, туроператор говорит: а я за
это не отвечаю. Страховка по сути дела — фик-
ция. Вас обманывают! И если что-то случится, вы
остаетесь один на один со своими проблемами.
Мы настаиваем на том, чтобы в страховку вклю-
чались различные риски, то есть турпродукт дол-
жен быть качественным. Теперь никаких оправ-
даний быть не может.

Светлана ЯКОВЛЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

ИЗ ПЕРВЫХ РУК

система призвана помочь ориентироваться
на переходах слабовидящим и слепым пе�
шеходам. Однако не менее ценно, что све�
тофор проговаривает и названия улиц, на
пересечении которых он стоит. Ведь редкие
указатели и таблички на домах не всегда
легко найти и зрячему.

Как рассказали «ВП» в комитете по транс�
портно�транзитной политике, всего в городе
в конце октября было установлено 73 свето�
фора, оборудованных устройствами звуковой
сигнализации с голосовым сопровождением,
и еще 64 — с программируемыми устройства�
ми звуковой сигнализации (проще говоря —
«пищалкой»). Их адресный перечень был раз�
работан районными администрациями с уче�
том предложений петербургского отделения
Всероссийского общества слепых. Сами же

говорящие светофоры «обеспечивают воз�
можность программирования изменений зву�
кового сигнала по интенсивности и тону зву�
чания и имеют возможность воспроизведения
любого голосового сообщения о дорожной си�
туации». При этом громкость и тон звучания
как «пищалок», так и говорящих светофоров
могут меняться в зависимости от времени су�
ток, режимов работы светофора и интенсив�
ности движения. Какие из говорящих свето�
форов будут отключаться на ночь, а какие ра�
ботать круглосуточно — определяется в ин�
дивидуальном порядке, в зависимости от ме�
ста их расположения.

В 2012 году список «озвученных» светофо�
ров пополнится еще 263 адресами.

Владислав НИКИТКИН, фото автора
Светофор, оборудованный

динамиками.


